

12月

なかよし

柏市立大津ヶ丘第一小学校
第1学年 学年便り
令和4年11月30日

朝晩の空気が冷たくなってきた今日この頃です。厳しい冬がそこまで迫ってきています。1年生の子どもたちは、寒さの中でも元気いっぱいです。先日の音楽集会では、たくさんの練習を重ね、素敵な「スイミー」の発表をすることができました。

あっという間に2学期のまとめの月となりました。学習面では、漢字・カタカナ・繰り上がりのあるたし算、繰り下がりのあるひき算などのまとめをします。生活面では、持ち物の準備・友達との関わり方・自分の役割について責任を果たすことなどを、もう一度見直していきたいと考えています。

また、コロナウイルスに加え、インフルエンザ、胃腸炎も流行する季節になりました。学校では、引き続き手洗いうがいと呼びかけ、教室の換気をしながら予防に努めていきたいと思えます。ご家庭でも食事や睡眠、体温調節しやすい服装など、健康管理に十分心がけていただくようよろしくお願いいたします。



国語	きこえてきたよ、こんなことば 天にのぼったおけやさん ころぽかぽか手がみをかこう スイミー
算数	どんなけいさんになるのかな？ けいさんピラミッド

生活	あきとなかよし ふゆとなかよし
音楽	せんりつでよびかけあおう
図工	ひらめきコーナー
体育	持久走 なわとび 跳び箱
道徳	はなばあちゃんがわらった おうだんほどうで



～お知らせ・お願い～



☆文字の習得にご協力をお願いします

2学期にカタカナ、漢字を学習し、言葉も広がってきましたが、完全に覚えるまではまだまだ大人目の必要です。数字やひらがなも含めて、書き順・字形・ていねいに書くことを、ご家庭でも見直していただけたらと思います。よろしくお願いいたします。

☆体育の服装について

体操服の下から下着が出ないようにしてください。短パンの下にタイツやスパッツは履かない約束になっています。寒くなってきたので、準備体操まで上着を着ることが可能です。外着ではなく、ジャージなど動きやすく、フードのない物が望ましいです。また、学校生活を送っているときに、寒くても薄着でいて、体調を崩す児童がいます。衣服で体温調節ができるよう上着を持たせてください。



生活科で秋遊びやリースに使う材料やさつまいもを切るときのエプロンを用意して頂き、ありがとうございました。3学期もよろしくお願いいたします。



1くみ

音楽集会の練習では、一人ひとりが自分の役割を果たし、素晴らしい演奏になりました。音楽集会を通し、「力を合わせる」ことの大切さを実感し、他教科や掃除の際に「みんなでがんばろう。」と士気を高める様子が見られます。

2くみ

持久走の練習を一生懸命に頑張っていました。最初は息が切れて「疲れた。」「もう走れない。」と言っていた児童も、今では「〇周走れたよ。」「まだ走りたい。」という声が多くなりました。意欲と体力が向上しています。記録会が楽しみです。

